

Topf auf dem Herd vergessen

Hausdülmen. Zu einem Wohnungsbrand an der Halterner Straße in Hausdülmen wurde die Freiwillige Feuerwehr in der Nacht zu Samstag gegen 2.50 Uhr gerufen. Nachbarn wurden durch das laute Piepen eines Rauchmelders aufgeweckt und alarmierten die Wehr, teilt diese mit. Bei Eintreffen der Einsatzkräfte war die Wohnung stark verraucht. Als Ursache stellte sich ein auf dem Herd vergessener Kochtopf heraus. Die Feuerwehr entfernte den Topf von der Kochstelle und lüftete die Wohnung anschließend mit einem Hochleistungslüfter. Der Wohnungsinhaber wurde mit dem Rettungswagen zur Untersuchung ins Krankenhaus eingeliefert.